

El éxito de un recital

El día 29 del pasado mes, dió su acostumbrado recital de piano la Escuela Municipal de Música de nuestra ciudad y que dirige el maestro Mercader, de Cassá de la Selva.

No es de extrañar que el Centro Parroquial Catequístico se viera lleno de aquel público que cada año se da cita en dicho recital que ya ha tomado carta de naturaleza entre nosotros.

Constando de dos partes como consta cada vez, nos da ello ocasión de poder comprobar la labor altamente artística que se desarrolla en dicha escuela, ya que cada vez se nos muestran nuevos alumnos, o alumnas, y podemos gozar de los adelantos de los ya veteranos.

Pero una cosa hemos de hacer constar, con todo el respeto debido y dado el carácter selecto de los programas que se vienen desarrollando. La segunda parte, viene a ser el plato fuerte de aquella velada. Nombres tan distinguidos como Isabel Callol, Cándida Rubió, María Serra, Francisco Camps — Medalla de Oro — y José Ribera — Diploma de Honor — y otros más, al mostrarnos sus dotes artísticas tan espontáneamente, nos ofrecen unos momentos de bienestar espiritual que a lo menos se pueden agradecer con una atención digna, y unos fervidos aplausos.

Esto deberían saberlo aquellos y aquellas que quizá algún día les sabrá mal si, camino de la meta alcanzada por los alumnos aludidos, se les paga con la misma indiferencia que ellos en aquellos instantes pagan a sus compañeros de estudio. Porque, la edad para comprender esta observación, ya la han alcanzado.

Y que se nos perdone si somos exigentes. Por lo demás, solo nos cabe felicitar a todos por el éxito alcanzado.

GARAJE CENTRAL

7 DIAS

Querida tía: No sabes lo que me hubiera gustado, en estas pasadas fiestas, el tenerte a nuestro lado pues que ya sé que te place conocer con mil detalles las mejoras y peoras que se obran en nuestras calles. Si hubieras estado aquí ahora me ahorrarias el tenerte que contar as que hubimos estos días porque por tus propios ojos habrías podido ver que en la plaza, el dieciocho (que es como quien dice ayer) fué inaugurada la tienda

de «Novedades Martínez»; sabrías que, en estas fiestas no nos han hecho en los cines nada de particular si no es que, por excepción, en el día de inocentes vimos ese «Rashomón» que tanto ha dado que hablar, y te habrías enterado de que han puesto un biombo a la puerta de «Eldorado» y que en el café «Oriente» (que es aquél en que aquél día fuimos a tamar vermut con la primita María) además de muchas otras mejoras, que ya conoces, ahora han puesto en vez de

un servicio de altavoces para los días de fiesta, y que «d'abans de Nadal» tiene allí cada cliente su estera individual; y, en fin sabrías que a la peluquería Basart le han cambiado su fachada por un modelo «staudart» de casa particular en la que tendrán entrada sólo aquellos que conserven una línea estilizada. Si estuvieras con nosotros saldríamos cada tarde a pasear y verías que, haciendo gala y alarde de buen gusto y distinción en este ciclo pascual

PASTELERIA

La Vienesa

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hotel "LES NOIES"

tiene cada escaparate su detalle original.

La «Asociación de vecinos de Rutlla y alrededores» en este aspecto ha quedado como quedan los señores. Doce faroles han puesto que de la noche hacen día e invitan al transeunte a pasar por dicha vía en la que, lo que ha tenido más éxito «del carrer» ha sido sin duda, el horno móvil del «menuder», y la exposición de fajas de puro en que los señores Novi y Auladell exhiben los ejemplares mejores de su extensa colección y entre los que hay dos o tres tan grandes, que a mi enten-

[der más que fajas son corsés. Todo esto habrías visto querida tía Silvana si te hubieras decidido a venir esta semana Y habrías visto además el «Gloria in Excelsis Deo» que «son aquells pastorets» que ya viste, según creo en el año ventiocho. En cambio, «aquesta vegada, trobaries a faltar el pesebre de l'Anglada» pues, belenes relevantes por sus trazos singulares, sólo hay el de la Academia y, entre los particulares, esa sinfonía en blanco del belén tipo estampista que tiene Elvira Cañet en la casa donde habita. Res més. Si de alguna cosa no te hablo. «és que no l'he [vista.»

Adiós. Recibe un abrazo de tu sobrino

EL CRONISTA

científica. Hay para rascarse de sorpresa.

Jovencitos centenarios

Según unos sabios doctores americanos, el cuerpo humano se rejuvenece a partir de los 80 años. Hasta aquella edad nuestra estructura orgánica va en decadencia. Pero al llegar al límite ochentón, da un viraje, y se inicia una nueva juventud.

De manera que de lo que se trata, lector, es de llegar a traspasar la «barrera supersenil». Luego retorna el vigor y... a acicalarse para una nueva juventud.

¡Oh, Fausto, como te dejaste engañar por el diablo!

X



Contra los malos olores

En París acaba de introducirse una agradable innovación en las estaciones del «metro». Con el fin de contrarrestar el insoportable olor a vino, ajo, tabaco sudor y otras emanaciones corporales que se respiran en algunas estaciones subterráneas de aquella capital, se ha decidido perfumarlas con perfumes variados: agua de colonia, esencia de gardenia, de clavel de, tomillo, etc. Es decir que cada estación se ambientará con un perfume diferente, pudiendo distinguirse una de la otra según su olor, además del nombre propio con que hasta ahora se la ha designado.

Así podrá hablarse de la Estación Acacia, de la Estación Jazmín o del Apeadero Rosa.

Bien quisiéramos que se extendiera hasta aquí esa moda aromatizante. Porque de rinconcito maloliente también hay alguno por aquí y no estaría por demás de neutralizar su pestilencia con un perfume.

Pulgas de museo

En Londres una señora, nada menos que Miriam Rothschild-Lane, hija de Lord Rothschild, acaba de terminar un tratado sobre la vida de las pulgas. Sus gruesos volúmenes, en los cuales ha empleado toda su existencia. Es, dicen, esta señora, la mayor autoridad mundial en materia pulguística, y se ha familiarizado tanto con esos tan antipáticos insectos, que alberga en su dormitorio a varias parejas de ellos. Los guarda en bolsitas de celofán transparente. No para tenerlas sujetas, ¡pobrecitas! sino para que sus niños no las molesten.

Ya sabíamos que esta clase de parásitos habían dado, y dan todavía, mucho que hacer a las amas de casa y a los animales de pelo, pero no hubiéramos creído nunca que llegaran a interesar tanto como para constituir toda una especialidad

Joven pescador inglés, inteligente, soltero, de 21 años, desearía vivir y trabajar junto a familia de pescadores española. — Quien desee ofrecer su hogar, sirvase escribir a:

Mr. ANTHONY BRADLEY - 2 Rotheray Road - Brierfield, Nr. Burnley - LANCASHIRE (England)

Se enviarán tanto detalles como fotografía del joven inglés a la familia española que quiera corresponder.